



Première rencontre avec les Maires de la CASA

Publié le 09 juillet 2020

Ce jour a eu lieu, au sein des locaux de la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis, la première réunion des Maires, réélus ou nouvellement élus.

Cette rencontre est l'occasion de se présenter mutuellement et d'échanger sur les grands enjeux de notre territoire pour les prochaines années.

La force de la CASA réside à l'extérieur comme auprès du monde économique, dans la solidarité qu'elle a toujours su mettre en œuvre au sein de son territoire. Dans le respect de tous les maires et des identités de chaque ville et de chaque village, la CASA est un outil à leur entière disposition.

Face aux difficultés de la crise en cours, la CASA doit continuer à perdurer dans une ambiance d'unanimité.